



令和5年4月21日

山ノ内町立 山ノ内中学校 学校だより



新入生を迎え、令和5年度がスタート



新入生69名を迎え、全校生徒212名（副学籍を含む）で令和5年度山ノ内中学校がスタートしました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ご来賓の方は昨年度と同様に限定しましたが、保護者の制限やマスクの着用などをお願いなどせずに、静粛に行われました。



笑顔あふれる学校 ～校長先生のお話（入学・始業式）より～

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校生活は様々な制限の中で生活する三年間でした。笑いあうこと。遊ぶこと。運動をすること。歌を歌うこと。……。そういった、何でもない当たり前のことが、どれだけ楽しくて、大切に幸せなことか、身に染みて気付いているはず。もっといえば今こうして生きていること、家族が近くにいること、おなかいっぱいものを食べられるということも、すべては当たり前ではない、ありがたいことですね。新入生の皆さん、多くのことは、人に支えられて今があることに感謝し、友達や家族と過ごす一日一日を大切に、思いやる心の深い人になってほしいと願っています。

もう一つ、皆さんの先輩は、コロナ禍で、今できることをチャレンジしています。何ができるのかをより深く考え、よりたくさんの方の知恵を出し、協力する心を強くしながら努力している。そのことが新たな山ノ内中学校、そしてどんな変化にも柔軟に対応できる新たな自分を創っていく、自分自身も変えていくということです。新入生の皆さんも、そんな中学生になることを期待しています。

今年度、全校で取り組みたいこと

山ノ内中学校には伝統ある言葉があります。「**場を清め、時を守り、礼を正す**」校内の至る所で見られる言葉ですが、ここにいる先輩たちはもちろん、卒業した皆さんがこの言葉を大切に生活してきました。心にいつもこの言葉をおいて生活しましょう。

一つ目は、仲間と共に学び合い、深めていこうとする学習を創り上げるということです。『伝えること』と、『自分の考えを発信すること』を重点に取り組んでほしいと思います。

二つ目は、「挨拶」です。お互いに気持ちの良い挨拶をすることがよりよい人間関係を創ることにつながります。一人ひとりを大切に、安心して学べる人間関係を築いて、山ノ内中学校をさらに素敵な笑顔あふれる学校に創り上げていきましょう。

新任職員の紹介

よろしく
お願いします！

島田 俊哉	1 - 1 担任 (国語)	上田市立第四中学校より
武田 正道	1 学年 (国語)	中野市立南宮中学校より
中村 有希	2 - 2 担任 (社会)	飯山市立城北中学校より
中曽根沙耶	1 - 2 担任 (保体)	佐久市立望月中学校より
田中 由紀	2 学年 (家庭)	中野市立南宮中学校より
山田茅佳子	3 学年 (音楽)	新規
南 純子	1 学年 (英語)	新規
畔上 裕美	不登校支援加配	山ノ内町立東小学校より
浅沼 実香	事務主事	須坂市立高甫小学校より
エリック・マコウスキー	A L T	新規



OE S D 学習会

4月20日(木) 1時間目に、体育館で E S D 学習会がありました。本山先生がキーワードを3つ(「E S D」、「ユネスコエコパーク」、「S D G s」)挙げて山ノ内中学校の E S D 学習について説明しました。各小学校でも力を入れて取り組んでいる学習なので、1年生の皆さんにとっても復習になる事項もあったと思います。全校で山中の「誰も置き去りにしない」取り組みをしています。

ご家庭への連絡

来週から家庭訪問が始まります。無理のない範囲でご都合のつく保護者の方には担任がご挨拶をさせていただきます。また今年度3日間という日程で組んだため、時間がずれてしまうことも予想されます。安全第一で訪問させていただきたいと思いますので、ご了承ください。

新型コロナウイルス、インフルエンザなどの感染拡大防止に引き続き努めてまいります。ご家庭でもご協力をお願いします。少しでも体調に異変を感じる場合は、無理せずお休みください。また、同居のご家族が体調不良の場合も登校を控えていただくよう、お願いします。

5月8日(1日公開)の授業参観にご都合をつけてお越しください。

「いじめ・人権・セクハラ・体罰」

相談窓口は、校長室・保健室です。

校長室と保健室を相談窓口として設置しています。何か困ったことがあったら相談できる場所です。一人で悩まずに相談してみましょう。保護者の方もご利用ください。

「非違行為防止研修」に取り組んでいきます。

地域に信頼される安心・安全な学校づくりを目指して、年間を通して取り組んでまいります。

山ノ内町立山ノ内中学校(文責) 教頭 森川 篤
TEL 0269-33-3604 Fax 0269-33-8438